

- c) l'exposition culturelle et commerciale chinoise dans le cadre de l'Exposition canadienne nationale (du 17 août au 6 septembre 1972) qui attirera plus de 2.25 millions de visiteurs;
- d) l'exposition commerciale du Canada à Pékin (du 21 août au 2 septembre 1972) à laquelle ont pris part plus de 200 sociétés canadiennes; celles-ci y ont exposé leurs produits et leurs représentants ont rencontré des dirigeants de divers ministères et sociétés commerciales et présenté des données techniques;
- e) l'échange de missions dans les domaines des mines, de la métallurgie, du pétrole et de la production d'énergie.

Les deux pays continuent à prendre de telles initiatives qui visent principalement l'expansion des marchés à long terme par la familiarisation des "derniers usagers" d'un d'entre eux avec les compétences, les possibilités industrielles et l'équipement de transformation de l'autre. La Chine et le Canada envisagent plusieurs nouveaux projets pour l'année 1974.